
 

Gentili Presidenti, 

  purtroppo  non  potrò  essere  presente  con  voi  a Milano  per  il  convegno  promosso  da 

FederlegnoArredo ‐ PVC Forum Italia e Uncsaal, all’interno del MADExpo 2012, perché bloccato a 

Roma da una "poco eroica" caduta,  che mi ha procurato  una seria frattura alla caviglia.  

Come ben sapete la questione della proroga e stabilizzazione del 55%, così come la sua estensione 

ai beni immobili non strumentali e agli interventi di consolidamento antisismico, sono temi che mi 

stanno a cuore e per cui mi sono  impegnato  in Parlamento  in questi anni. Anche assieme al Sen. 

Francesco  Ferrante,  presente  a  questo  incontro.  Fin  dai  tempi  in  cui,  da  Presidente  dell’  VIII 

Commissione  Ambiente,  Territorio  e  Lavori  Pubblici  nella  passata  Legislatura,  ho  lavorato  di 

concerto con  l’allora Ministro dello Sviluppo Economico Bersani, affinché questo provvedimento 

prendesse forma. Più recentemente ho poi fatto approvare diversi ordini del giorno e risoluzioni 

recepiti dai Governi Berlusconi e Monti in maniera parziale. 

Superfluo  forse  ricordarvi  la bontà e  la necessità della misura  che ha  concorso a  riqualificare  il 

patrimonio  edilizio  nazionale,  sostenere  il  lavoro  delle  PMI,  risparmiare  energia,  abbattere  le 

emissioni inquinanti ed anche ad abbassare la bolletta delle famiglie italiane.  

E’  per  queste  ragioni  che  sottoscrivo  il  vostro  manifesto‐appello  per  il  55%  e  continuerò  ad 

impegnarmi nei prossimi mesi per la sua stabilizzazione. 

Buon lavoro e un cordiale saluto. 

Ermete Realacci 
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